

Le "Globe" demande la taxe directe.

Elle est Inevitable avec la Reciprocite Illimitee.

Le "GLOBE" du 28 Janvier, 1890.

Sans vouloir en aucune façon lier les libéraux, le *Globe* prefererait voir la taxe directe poussee dans la pratique jusqu'a ses dernieres limites. Sous le système actuel le contribuable d'Ontario est pressuré d'une façon incroyable. Les taxes indirectes qu'il paie au gouvernement fédéral servent indirectement à supporter les services purement municipaux des autres provinces, bien qu'il ait a payer pour ses propres services à même les taxes locales. Il lui faut en outre porter la plus large charge des subventions accordées aux chemins de fer d'un caractère purement local comme ceux qui sont construits en cette province à même les revenus municipaux. Les petites provinces ne sauront jamais puiser dans leurs propres goussets aussi longtemps qu'elles n'auront pas été mises face à face avec la taxe directe. Jamais non plus nous ne verrons régner à Ottawa la véritable économie aussi longtemps que l'apparition régulière du percepteur à la porte d'un chacun n'aura pas convaincu le public que l'argent dépensé par le gouvernement provient du travail de la nation et doit être à cause de cela, soigneusement et consciencieusement appliqué.